

※昨年度のIM第4組ロータリー奉仕デーについて、ロータリーショーケース(My Rotary)に投稿したところ、直前RI会長のシェカール・メータ会長より下記メールが届きました。

Yoshizaki 様

この度は、「ロータリー奉仕デー」を実施していただき、誠にありがとうございます。私からのチャレンジに応じ、貴クラブが実施された活動を紹介していただいたことを非常に嬉しく感じております。

ロータリー内外からのボランティアを集結させた今回の奉仕デーを通じ、参加者の基盤を広げることができたと確信しております。皆さまが行う一つひとつの奉仕活動を紹介することで、ロータリーとはどのような団体かを示すことができます。参加型の奉仕デーを企画し、地域社会をより良くすることで、意義ある変化をもたらして下さったことに、心から感謝いたします。

ロータリー奉仕デーの成功を祝い、感謝状をお送りいたしますので、[こちらからダウンロード](#)してください。また、年度を通じて複数回のロータリー奉仕デーを実施することを奨励いたします。

これまでの活動に感謝するとともに、**みんなの人生を豊かにするために実施されるほかの活動についても楽しみにしております。**

このメッセージは、クラブを代表してロータリーショーケースにプロジェクトを追加した方にお送りしています。ロータリー奉仕デーで協力したクラブリーダーやパートナー団体にこのメッセージと感謝状をシェアしていただければ幸いです。

心を込めて

2021-22 年度国際ロータリー会長  
シェカール・メータ



国際ロータリー会長  
ジェニファー・E・ジョーンズ

会長 藤本 良男



「親睦、多様性、公平性、奉仕、  
リーダーシップを共に考えよう」



### 会員増強・新クラブ結成推進月間

例会日：2022年8月4日  
(令和4年8月4日)

#### 今日の例会

2022年8月4日

- 本日の卓話  
「増強について」  
芳田 至弘 君
- 今日の歌「君が代」「四つのテスト」  
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後 8月度定例理事会 於：瑞穂の間B

#### 来週の例会

- 8月11日(木)休会
- 8月18日(木)  
石切中学校吹奏楽部 演奏会
- 例会後 決算・予算報告会  
第2回大橋ガバナ一年度準備委員会

#### 会長の時間

藤本会長

8月に入りました。コロナ禍第7波到来の中例会に御出席ありがとうございます。すでに7月中旬から夏本番で連日35℃以上の猛暑になっております。夏祭りも各地で開催されたと思います。それと、毎年この夏の期間は国際親善として3年前まで青少年交換学生の交換が行われていました。日新高校生と海外の高校生との交換でした。現在、交換留学生はコロナ禍の中行事がストップしております。

今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。当クラブでは衛星クラブが結成3周年を迎えます。衛星クラブ会員も14名になり、順調に軌道に乗っています。我々親クラブも増強を考えないと減少の方向になると思います。ロータリアンの会員も近年では高年齢が進み高齢化になっております。是非とも増強には若年層を増やさなければ自然減少が進み減少方向になると思います。それで増強には入会推薦者の名簿作成をして頂き入会の促進及びパンフレット配布を考えたいと思います。増強月間ですので是非とも増強には皆様のご協力を宜しくお願い致します。ここで一言、

途中で諦めてはいけない。  
諦めてしまったら、  
得るものより失うもののほうが、  
ずっと多くなってしまふから。



東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 藤本 良男  
幹事: 田原さおり  
会報資料担当: 大橋 秀典

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウウ 例会: 毎週木曜日 12:30~  
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウウ302号室  
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

《これからの予定》

- 【1】 本日例会後、8月度定例理事会
- 【2】 8/6(土)クラブ職業奉仕委員長会議  
(天野職業奉仕委員出席)
- 【3】 8/9(火)衛星クラブ例会19:00～
- 【4】 8/11(祝・木)休会

《連絡事項》

- 【1】 次週8月11日(木)は休会となりますのでお間違えのないようお願いいたします。
- 【2】 8/18(木)の卓話の時間は石切中学校吹奏楽部をお招きしてミニコンサートを開催いたします。皆様ふるってご参加いただきますようお願い申し上げます。



茨木RC土方様 殿村様

- ◎入会記念日 松木会員8/8  
田中(邦)会員8/16
- ◎パートナー誕生日 石川久美子様8/8

出席報告

7月28日

先週(7/28)の出席者数:25名(3)

7/28 出席率:53.19%

※( )内数字は出席免除会員の出席者数  
会員:57名(免除13名)

	7/7	7/14	7/21
HC出席	32(3)名	25(2)名	26(3)名
MU出席	4(1)名	6(1)名	10(1)名
修正出席率	76.60%	67.39%	75.00%

持ち回り理事会議事録

(細則第4条第3節の会長要請に依る。)

◎2022年7月21日(木)

I. 承認事項

- 1. 新入会員、西村 智子会員のカウンセラーに芳田会員および石田会員を選任する件

※カウンセラーは前年度理事会にて芳田会員が承認されておりますが、本来は紹介者以外が望ましいこともあり、所属委員会が親睦活動と社会奉仕であることを考慮し、社会奉仕委員長である石田会員にカウンセラーをお願いすることとする。

→承認

「第七波コロナ感染の現状」

吉川 宏

新型コロナウイルス感染が止まらない。大阪府の新規陽性者数は7月20日以降2万人を超える日が続き、7月26日には過去最多の25,762人となった。検査における陽性率は7月26日現在で57.5%と過去最高。また新規陽性者数における40代以上の割合が35.9%(60代以上11.2%)に対し、18歳以下が30.6%と少し異なった数字が出てきている。新型コロナワクチンの3回目接種割合は全年齢で55.8%、30代以下で41.3%、65歳以上で87.9%(4回目接種は14.3%)。7月7日以降の直近2週間でクラスター発生の施設が急増している。「大阪モデル」モニタリング指標である病床使用率は7月26日現在で49.6%(非常事態の目安50%)。どれを採っても非常事態である。(7/27大阪府新型コロナウイルス対策本部会議資料より)

※第一波から第七波(7月17日現在)までの行政発表統計数字は下記の通り。

新規陽性者数 (死亡者数)	第一波 R2/1/29 ～ R2/6/13	第二波 R2/6/14 ～ R2/10/9	第三波 R2/10/10 ～ R3/2/28	第四波 R3/3/1 ～ R3/6/20	第五波 R3/6/21 ～ R3/12/16	第六波 R3/12/17 ～ R4/6/24	第七波 R4/6/25 ～ (7/17)	累計 (人)
大阪府 (死亡)	1,786 87	9,271 142	36,064 938	55,318 1,540	100,891 358	800,933 2,151	112,729 17	1,116,992 5,233
全国 (死亡)	17,179 925	70,012 698	343,342 6,262	350,398 6,510	943,478 3,973	7,463,779 12,715	996,484 489	10,184,672 31,572

第七波の陽性者からの聞き取り調査では、症状は発熱が8割、のどの痛みが7割を超えるなどの一方で、無症状である割合は1.6%と低い。感染の心当たりがある場面状況では、5割弱がマスクを着用しておらず、6割強が換気を十分にできていなかった。また8割以上がソーシャルディスタンスが十分でなかったと分析している。

今まで何度となく学習をして来たつもりであるが、リスク患者に対する入院、宿泊等の優先順位、自宅療養支援の強化策を決めただけで、経済も含めての社会不安は何も変わっていない。検査、保健・医療療養体制は今まで以上にひっ迫してくるのは確実である。

◆今回出された大阪府の府民への呼びかけ内容は次の通りです。

- 感染防止対策(3蜜の回避、マスク着用、手洗い、こまめな換気等)
- 早期の3回目のワクチン接種(高齢者は4回目)を検討すること
- 自らの命と健康を守るため、高齢者は医療機関への通院、食料・衣料品・生活必需品の買い出し、必要な職場への出勤、野外での運動や散歩など、生活や健康の維持のために必要なものを除き、不要不急の外出を控えること
- 高齢者の同居家族等、日常的に接する方は、感染リスクが高い行動を控えること
- 高齢者施設での面会は原則自粛すること
- 感染対策が徹底されていない飲食店等の利用を控えること
- 旅行等、都道府県間の移動は、感染防止対策を徹底するとともに、移動先での感染リスクの高い行動を控えること

最近業界では、新興・再興感染症という言葉が再度使われた。一旦廃れた感染症が変異して再度流行り出したり、取得抗体免疫が作用しない感染症が出てきたり、ウイルスも多種多様になって来ている。自分を守るには自分しかないのである。日常生活の中で、自分に備わっている免疫機能をいかに損なわないで維持していくかが一番大切なことである。薬ばかりに頼ることなく、不規則な生活(睡眠不足、暴飲暴食)、ストレス、運動不足等に考慮して、自分の体調、健康に配慮して行くことが、一番のコロナ対策だと私は考えている。